
Bureau exécutif 

H03-05 

04 février 2003 

Procès-verbal corrigé 
  
  

  
Observateur et observatrices 

Jérôme Guilleaume  
  

0.0      Procédures  

  
Olivier Carpentier  propose l’ouverture du Bureau exécutif 
Gautier Langevin appuie 
Adopté à l’unanimité 

  
0.1        Praesidium  

  
Gautier Langevin  propose Jonathan Plamondon comme président et François-Xavier 
Charlebois  comme secrétaire du bureau exécutif. 
Olivier Carpentier  appuie  

Adoptée à l’unanimité 
  
0.2              Lecture et adoption du procès-verbal (28 janvier 2003)  

  
Point 2.0, page 6,  

Rajouter : « la personne la plus pertinente et apte à combler ce poste est 
Catherine Tremblay ». 
  
Rajouter : « considérant que le poste de socioculturel est vacant et que 
Mathieu Picard est la personne la plus crédible pour combler le poste, Jade 

R.G. Jonathan Plamondon  Externe Catherine Tremblay
S.G.  François-Xavier 

Charlebois  
Information Jade Canape  

Interne Gautier Langevin Mobilisation Olivier Carpentier
Pédagogie Annik Lavoie  Socio-culturel Mathieu Picard 

Affaires financières Justine Lévêque-
Samoisette 

    

Délégué à la Mobilisation Absent  Déléguée aux Affaires 
financières 

Stéphanie Dufresne 

Déléguée à l’information Valérie Leclerc Déléguée à la Pédagogie Maude Lespérence
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Canape propose… 
  

Constat : Gautier ne prend pas de « h ». 
  
François-Xavier Charlebois propose le procès verbal tel que modifié. 
Gautier Langevin appui 
Adoptée à l’unanimité. 
  

0.3              Suite du procès-verbal 
  
  

0.4              Lecture et adoption du présent ordre du jour 

  
Gautier Langevin propose l’adoption de l’ordre du jour tel que modifié :  

0.0            Procédures 
0.1            Praesidium 
0.2            Lecture et adoption du procès-verbal du 09 janvier 2003 
0.3            Suite du procès-verbal 
0.4            Lecture et adoption du présent ordre du jour 
0.5            Déclarations 
0.6            Régie 

  
1.0            Bureau Executif 
2.0            Radio  

3.0            Affaires financières 
3.1     comité thématiques 
3.2     comité de concentration 

3.3     Subventions étudiantes 
4.0            Externe 
         4.1     FECQ  
         4.2     ASSÉ 
         4.3     UFP  
5.0            Plan d’action 
6.0            Résidences 
7.0            Agenda 
8.0            Caisse Populaire 
9.0            Party 

10.0       Forum social 
11.0       Affaires diverses 
         11.1   Chandails 

         11.2   Autres 
12.0       Levée 

Catherine Tremblay appuie  
Adoptée à l’unanimité 
  

0.5              Déclarations 

  
Catherine Tremblay 

J’ai encore rêvé à l’asso. La souffrance humaine transcendera toujours les 
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intérêts économiques des requins. Nous devons donc nous unir en canalisant 
cette force de façon positive et c’est alors que nous vaincrons. 

  
Olivier Carpentier  

« L’exploitation ce n’est pas toujours brutale, tu peux te faire voler ta vie bien 
assis à ne rien faire. » -Francis Simard 

  
François-Xavier Charlebois 

La mort de l’un résultera de la victoire de l’autre. Voyons-y bien. 
  
Jonathan Plamondon  

Pourquoi mettre tant de mot pour dire tout simplement révolution 
  

0.6                Régie / réflexions  

  

1.0    Bureau Executif  

  
C’est une grosse session, on lâche pas! 
  
Jonathan Plamondon propose que le téléavertisseur soit donné à Catherine 
Tremblay 
Jade Canape appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  

2.0                        Radio  

  
Il y a des problèmes organisationnels. 
Jérôme Guilleaume présente un projet de permanence à la radio pour assurer 
son bon fonctionnement. 
Les tâches de la permanence et les services offerts seraient :  
-  service de réparation de disques compact 
-  superviser les animateurs et leurs tâches 
-  permettre une diffusion globale de ll’information 
  
On reconnaît parfaitement la pertinence d’avoir une permanence à la radio. On a 
déjà un poste budgétaire de 2 500,00 $ pour le salaire d’une permanence. Il 
manque 500,00 $ 

  
Subventions potentielles :     CVM (Michel Boisvert) 
                                         Daniel Lespérance 

  
A voir en Table de concertation. 
  
Jonathan Plamondon proposera de mettre un point Radio à l’ordre du jour de la 
prochaine Table de concertation.  
  

3.0                    Affaires Financières  
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3.1        Comités thématiques 

  
Jonathan Plamondon propose d’enlever la subvention immobilière à 
communication. 

François-Xavier Charlebois appuie 
Adoptés à l’unanimité 
  
Gautier Langevin propose de mettre 1000,00 $ du reste du budget de 
Bureau voyage dans le comité Plein-air. 
Jade Canape appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  
Jonathan Plamondon propose de mettre 100,00 $ à Plein-Air et 100,00 
$ à la radio du 200,00 $ récupéré dans le poste immobilisation inutilisé. 
Gautier Langevin appuie 
Adopté à l’unanimité 

  
3.2        Comités de concentration 

  
Jonathan Plamondon propose qu’on refuse la demande de Techniques 
administratives. 
Olivier Carpentier appuie 
Jade Canape demande la vote.  

Débat sur la question 
Olivier Carpentier demande la question préalable 
  

Pour :          06 
Contre :       00  
Abstention : 02 

Adoptée à la majorité 
  
Gautier Langevin propose les budgets des comités de concentration tels 
que proposés par le BE. 
Olivier Carpentier appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  
Jonathan Plamondon propose que l’on envoie une lettre à Techniques 
administratives pour les motiver.  
Justine Lévêque-Samoisette appuie 

Adoptée à l’unanimité 
  
Justine Lévêque-Samoisette propose que les 270,00 $ inscrits pour 
Techniques administratives soit remis à Optimonde. 
Annik Lavoie appuie 
François-Xavier Charlebois demande le vote 

Pour :            05 
Contre :         00  
Abstention :   01 

Adoptée à la majorité 
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3.3      Subventions étudiantes 

  
Justine Lévêque-Samoisette souligne que le comité de suivi devrait 
s’assurer que les subventions étudiantes soient bénéfiques à la 
population étudiante.  
  
Gautier Langevin propose en bloc les subventions étudiantes pour la 
session H-03. 
Catherine Tremblay appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  

4.0                   Externe 

  
4.1   FECQ  

  
Gautier nous lit le rapport de délégation de la FECQ 

  
4.2   ASSÉ 
  

Lecture du rapport de délégation de l’ASSÉ 
  
4.3    UFP 

  
Lecture du rapport de délégation de l’UFP  

  

5.0                   Plan d’action 

  
On a une session chargée. Nous allons élaboré un plan d’action avec un 
calendrier, une structure et une ligne directrice. 

  
Jonathan Plamondon propose Gautier Langevin, François-Xavier Charlebois et 
Justine Lévêque-Samoisette pour établir un plan d’action pour le prochain BE. 
Jade Canape appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  
Olivier Carpentier propose qu’on suggère le point « Sadam cache des armes » en 
Table de concertation  
François-Xavier Charlebois appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  

6.0                    Résidences 

  
Les résidences veulent créer une asso des résident -e-s. 
Leur 1ère assemblée générale est le 06 février à 19h. 

On s’interroge sur les liens futurs entre l’AGECVM et l’asso des résident-e-s. 
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Justine Lévêque-Samoisette propose que Gautier Langevin, Catherine Tremblay 
et Annik Lavoie soient les délégués de l’AGECVM à l’Assemblée générale de 
l’AGRMPH (asso des résident -e-s) 
Catherine Tremblay appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  

7.0                   Agenda  

  
Jonathan Plamondon propose François-Xavier Charlebois comme superviseur du 
projet AGEnda 
Gautier Langevin appuie 
François-Xavier Charlebois refuse  

  
François-Xavier Charlebois propose Valérie Leclerc comme superviseure du 
projet AGEnda 

Gautier Langevin appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  

8.0                   Caisse Populaire  

  
Il y a eu des plaintes face au nouveau guichet automatique de la Caisse 
populaire dans le cégep. 
  
Catherine Tremblay propose de placer une feuille près du guichet qui explique 
comment les banques exploitent le peuple  
  

9.0        Party 

  
Mathieu Picard a établi un contact avec Louis-Philippe Lafresnière, le gérant du 
groupe Vert vénus. 
Le party pourrait avoir lieu le 21 février 2003 au Musée juste pour rire avec Bleu 
et Vert vénus. 
Les billets sont à 5,00 $ pour les étudiant-e-s du Vieux Montréal 
Le problème c’est que la bière est à 3,75$. 
C’est trop cher. 
L’asso pourrait pallier financièrement pour baisser le coût de la bière mais c’est 
trop cher. 
Mathieu Picard va continuer à chercher ailleurs. 
  
Catherine propose 800,00 $ du budget socioculturel pour les 5 à 7 musicaux. 
Mathieu Picard appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  

10.0       Forum social  

  
Il s’avère nécessaire de structurer et d’élaborer plus amplement le projet du 
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forum social de Montréal. 
Il y a encore trop de point nébuleux. 

À travailler cette semaine pour en reparler au prochain BE 
  

11.0        Affaires diverses  

  
     11.1         Chandails  

  
Catherine Tremblay propose de refaire des séries de chandails « non à 
la ZLÉA » tout en retenant le même logo de la grève du 31 octobre.  
  
Justine Lévêque Samoisette appuie  

Adoptée à l’unanimité 
  
Catherine Trermblay propose qu’on fasse une nouvelle série de 
chandail avec le logo AGECVM sur la manche 
Justine Lévêque Samoisette appuie  
Jonathan Plamondon demande le vote 
Pour : 2 
Contre : 4 
Abstention : 2 
Rejetée à majorité 

  
Mise sous dépot 
  

11.2      Politique d’évaluation des apprentissages 

  
Une deuxième journée d’étude a été prévue. 
Le BE s’interroge sur la pertinence de cette journée 

  
11.3      Livres usagés 

  
Catherine Tremblay propose que l’on donne accès aux clés aux 
responsables des livres usagés. 
Proposition rejetée faute d’appui 

  
Olivier Carpentier propose que la présence en Assemblée Générale soit 
un facteur à notifier lors de l’engagement d’un-e-étudiant-e par 
l’AGECVM 
Mathieu Picard appuie 
Catherine Tremblay demande le vote 

Pour :          05 
Contre :       01  
Abstention :           02 

Adoptée à majorité 
  

11.4      Clés 
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Mathieu Picard veut son nom sur les listes de la sécurité. 
Jonathan Plamondon s’en charge demain  

  

12.0       Levée 

  
Justine Lévêque-Samoisette propose la levée du Bureau exécutif 
Jonathan Plamondon appuie 
Adoptée à l’unanimité 
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